
REQUERIMENTO Nº 00113/2019 

 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

João Camargo 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após ouvido 

o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Secretário Municipal da 

Infraestrutura, solicitando que seja retirada a possa de água da Avenida 

Bernardo Sayão, no trecho entre as ruas Tocantins e Tapajós (lado oeste). 

 

Ocorre que, por haver um pequeno rebaixamento do nível do asfalto, a água fica 

empossada praticamente por todo o inverno, pois, não há escoamento para a 

mesma. 

 

Esta situação aparentemente tranquila, traz muitos transtornos aos comerciantes 

e clientes, que, são forçados a conviverem diariamente com este problema, em 

que dificulta as pessoas descerem dos automóveis, bem como acumula sujeiras, 

e é um ponto de proliferação de mosquitos da dengue, portanto, é necessário que 

o Poder Público resolva este problema, que aflige as pessoas bem no centro 

comercial da cidade. 

 

 

Gabinete do Vereador, 02 de abril de 2019.  

 

 

 

Marcílio Pedreiro 

Vereador (MDB) 


